

# Wandersaison eröffnet

## Lohner Heimatverein wanderte zum Aussichtsturm



*Trotz schlechten Wetters waren die Wanderer vom Heimatverein Lohne gut gelaunt unterwegs.*

*Bild: Privat*

■ **Traditionelles Kohlessen findet am 27. Januar in der Gaststätte Römann statt.**

**Lohne.** Der Heimatverein Lohne hat jetzt mit der traditionellen Wanderung zum Vereinswahrzeichen, dem Aussichtsturm, seine neue Wandersaison

eröffnet. Der Turm wurde vom Vorgängerverein, dem Verschönerungsverein, im Jahr 1908 errichtet.

Trotz schlechter Witterung waren die trainierten Wanderer mit guter Laune unterwegs.

Das traditionelle, alljährliche Kohlessen mit Musik- und Text-

beiträgen veranstaltet der Heimatverein am Freitag, 27. Januar, ab 18 Uhr, in der Gaststätte Römann. Anmeldungen dazu können bis spätestens Dienstag, 24. Januar, beim Wanderwart Erich Ribinski unter Telefon 04442/2946 vorgenommen werden.